

Rückblick der Delegiertenversammlung vom 11. August 2012 in Oberdorf

Begrüssung

Die 73. Delegiertenversammlung vom vergangenen Samstag in Oberdorf fand in einer sehr angenehmen Atmosphäre statt. Als Gäste waren der Gemeindepräsident von Oberdorf, Herr Fartek, die Regierungspräsidentin Baselland, Frau Pegoraro, notabene zum 7. Mal in Folge dabei, der Grossratspräsident Basel-Stadt, Herr Goepfert, sowie viele Kollegen und Kolleginnen der Sportämter, der 1. Liga, der AL und der befreundeten Verbände anwesend. Der Verbandspräsident, Roland Paolucci, durfte erstmals seit vielen Jahren mit Bernhard Heusler auch einen Präsidenten des FC Basel an der DV begrüßen.

Der Musikverein Oberdorf begrüßte vor Beginn der Versammlung Delegierte und Gäste musikalisch und begleitete auch die Ehrung der Verstorbenen.

Appell

Von den 87 stimmberechtigten Aktivvereinen - zusammen mit 5 Passivvereinen und 2 Vereinen ohne Team gehören dem Verband 94 Vereine an - sind Vertreter von 77 Vereinen anwesend. Leider fehlten folgende Clubs: FC Afyon 03, FC Gundeldingen, SC Hungaria Basel, FC JTV Basel, FC Liestal, N.S.U Morgarten, NK Posavina, FC Sloboda Basel, FC Türkgücü, FK Vardar Basel.

Die AS Rapid Randazzo hat sich aufgelöst, während der SC Baudepartement und der FC Galaxy über kein Team mehr verfügen. Der FK Srbija wurde vom SFV provisorisch als neuen Verein aufgenommen, welcher als Willkommensgeschenk einen Matchball entgegennehmen durfte. Die NK Dinamo spielt neuerdings wieder unter dem Vereinsnamen NK Pajde.

Wahlen

Statutengemäss finden in diesem Jahr keine Wahlen statt. Bei den Protokollprüfern war allerdings eine solche notwendig, da im vergangenen Dezember Oskar Elmiger, der über 4 Jahrzehnte lang in dieser Funktion tätig war, leider verstorben ist. Als 2. Protokollprüferin neben Nicole Thüring wurde Vroni Schluchter, frühere Schiedsrichterin und Schiedsrichter-Assistentin, gewählt.

Abnahme der Jahresberichte

Sämtliche Jahresberichte des Verbandspräsidenten und der Kommissionspräsidenten, die Jahresrechnung, das Budget und der Revisionsbericht wurden von den Delegierten kommentarlos und einstimmig angenommen.

Anträge

Die beiden formellen Anträge des Regionalverbandes, 2 kleinere Statutenänderungen (Art. 1 Ziffer 3 bzw. Art. 18 lit. i), wurden ebenfalls angenommen.

Ehrungen

Roger Huber, Mitglied der Technische Kommission, erhielt das silberne, Hasan Kanber, Vorstandsmitglied, und Martin Dellenbach, Mitglied der Technischen Kommission, erhielten das goldene Verdienstabzeichen des SFV.

Mit dem regionalen Verdienstabzeichen wurden Kurt Affentranger und Georg Bader vom FC Oberdorf, Mehmet Romanci vom FC Birlik und Helmut Hornung vom FC Nordstern ausgezeichnet.

Für ihre langjährige Tätigkeit als Schiedsrichter wurden Atimo Bertolino, Antonio Caselle, Oscar Corradini, Roger Koweindl, Pierre Sanglier und Daniel Würmlin (20 Jahre), Livio Campana, Paul Gasser, Giocchino Giarratana und Daniel Ruff (25 Jahre) sowie Rolf Blender, Bruno Kleiber, Peter Menet und Andi Schluchter (30 Jahre) geehrt.

Die Auszeichnung für besondere Leistungen im Kinder- und Grundlagenfussball erhielt der FC Amicitia Riehen.

Der BSC Old Boys gewann die Reini Erbe Vereinstrophy für die beste Gesamtleistung.

Verabschiedungen

Nach 4-jähriger Tätigkeit ist Peter Longhi als TK-Präsident zurück getreten. Mit Bruno Rahmen, ehemaliger Spieler beim FC Basel, später Trainer in der höchsten Spielklasse, heute SFV-Instruktor und Delegationschef der U-19 und U-20 SFV-Auswahlen, konnte eine kompetente Person als TK-Präsident gewonnen werden; um sich einzuarbeiten wird er das Amt vorläufig interimistisch ausüben. Gegebenenfalls wird Bruno Rahmen an der DV 2013 zur Wahl vorgeschlagen.

Peter Mangold ist nach 10 Jahren Trainertätigkeit der Frauenauswahlen ebenfalls zurück getreten.

Dank an Sponsoren

Roland Paolucci dankte den Sponsoren für ihre Unterstützung: Grosspeter AG, Der Leader Personalvermittlung, Novartis, Swiss Life, Tiim Sport/Permashop, Soft Car Wash, BLKB, Cross Klinik und Vögtli Druck.

Die DV 2013 wird vom FC Black Stars organisiert und findet am 10. August statt.

Vereinsjubiläen

Im laufenden Jahr feiern der FC Stein und die AC Rossoneri das 50-jährige und der FC Riederwald das 75-jährige Jubiläum. Im Jahre 2013 werden die CD Espanol, der FC Gundelingen 50 und der VfR Kleinhüningen sogar 100 Jahre alt.

Mehr oder weniger kurze Reden hielten die Herren Fartek und Göpfert sowie Frau Pegoraro. Der Präsident des organisierenden Vereins, Peter Schweizer, erhielt nach seinem Schlusswort den Kristallball als Andenken.

Der Verbandspräsident schloss die diesjährige Versammlung nach rekordverdächtigen 2 Stunden.